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Ata da Reunião Ordinária do Conselho do 1 

Departamento de Medicina, realizada em 2 

04/09/2017.  3 

  4 

Ao dia quatro de setembro de dois mil e dezessete, às doze horas, reuniram-se na Sala de 5 

Reunião do Departamento de Medicina, a Chefe do Departamento de Medicina, Profa. 6 

Dra. Karla Freire Rezende, e os conselheiros: Prof. Antônio Carvalho da Paixão, Profa. 7 

Profa. Déborah Mônica M. Pimentel, Profa. Edméa Fontes de Oliva Costa, Prof. 8 

Francisco de Assis Pereira, Prof. Hugo Leite de Farias Brito, Prof. Hyder Aragão de 9 

Melo, Prof. José Caetano Macieira, Profa. Joselina Luiza Menezes de Oliveira, Prof. 10 

Marco Antonio Prado Nunes, Prof. Menilson Menezes, Prof. Ricardo Queiroz Gurgel, 11 

Prof. Ricardo Fakhouri, Profa. Rosana Cipolotti, Profa. Salvyana Carla Palmeira 12 

Sarmento e Profa. Valéria Maria Prado Barreto; e a representante Técnico 13 

Administrativo, Nayara Rocha da Silva. A Professora Karla Freire Rezende, após 14 

verificar quórum legal, deu início à reunião. Foi realizada a leitura da seguinte pauta: 15 

Item 1 – Aprovação da Ata da reunião de 21/08/2017; Item  2 – Aprovar de Relatório 16 

de Notas do Processo Seletivo para Professor Substituto do Edital 014/2017; Item 3 –17 

 Solicitação de mudança de Regime de trabalho de 40h para D.E. do docente JOÃO 18 

FERNANDES; Item 4 – Pedido de saída do Conselho do prof. Halley Ferraro; Item 5 – 19 

Alteração na Banca de Avaliação de Estágio Probatório do docente Rogério Carvalho; 20 

Item 6 – Aprovar inclusão do prof. Hugo Leite na Liga Acadêmica de Hepatites; Item 21 

7 – O que ocorrer. A profa. Karla Freire Rezende solicitou inclusão de 02 (dois) itens de 22 

pauta: Item 8) Aprovação do Grupo de Pesquisa em Patologia Cervical (Coor. Profa. 23 

Júlia Gonçalves Dias); Item 9) Parecer da Banca Avaliadora sobre Processo de Estágio 24 

Probatório do prof. Renato Mesquita. Desta feita, discutiu-se o item de pauta Item 1) 25 

Foi aprovada, por unanimidade, a ata da reunião ordinária do dia 21/08/2017. Item 2) 26 

Após análise, os conselheiros aprovaram o Relatório do Processo Seletivo Simplificado 27 

para Professor Substituto na matéria Saúde Coletiva, Saúde e Sociedade e Internato em 28 

Medicina Preventiva, Edital 14/2017, que ocorreu no dia 25/08/2017 às 11h e teve como 29 

membros da banca examinadora os docentes: Salvyana Carla Palmeira Sarmento 30 

(Presidente), Anna Klara Bohland (1ª examinadora) e Marco Antonio Prado Nunes (2º 31 

examinador), cujo o único candidato inscrito: ANDRÉ LUIZ BAIÃO CAMPOS fora 32 

aprovado com média final de 68,20 pontos. Item 3) A profa. Karla Freire Rezende 33 

recolocou em análise o pedido de mudança de regime de trabalho de T40 para D.E do 34 

docente João Fernandes após análise do parecerista, prof. Marco Prado, e orientação do 35 

Procurador Geral, Paulo Celso. Prof. Marco Prado explicou que devido a dúvida se 36 

necessitaria o requerente está, ou não, desligado dos outros vínculos empregatícios para 37 

o conselho aprovar, ou não, a solicitação de mudança de regime, o mesmo solicitou essa 38 

orientação ao procurador da Universidade. A profa. Karla Freire Rezende leu para todos 39 

a resposta do procurador, o qual orienta que o conselho julgue o plano de trabalho do 40 

requente, cabendo a CPPD julgar os vínculos empregatícios. Desta forma, o conselho 41 

indeferiu o plano de trabalho apresentado pelo prof. João Fernandes já que no mesmo só 42 

consta as atividades que já realiza, e solicitou que o parecerista do processo oriente o 43 
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professor a refazer o plano incluindo as atividades que ele pretende realizar no Internato 44 

de 5º e 6º ano, capacitando os discentes em Distúrbios Hidroeletrolíticos com aulas 45 

teóricas e simulação no 5º ano, práticas e visitas no 6º ano. Item 4) Profa. Karla Freire 46 

Rezende informou aos demais que o docente Halley Ferraro Oliveira solicitou 47 

formalmente sua saída do Conselho. Em virtude disso, e por não termos lista de 48 

suplentes, ela indagou como proceder para substituição do mesmo no conselho. Após 49 

conversação os membros sugeriram que seja enviado e-mail aos professores das áreas 50 

menos representadas, atualmente, no conselho para suprir a vaga. APROVADO. A 51 

professora aproveitou para pedir autorização para colocar o prof. José Augusto Barreto 52 

Filho na vaga do Prof. Manuel Hermínio no conselho, já que ambos são da clínica 53 

médica. AUTORIZADO. Item 5) Profa. Karla Freire Rezende esclareceu a necessidade 54 

de substituir a profa. Salvyana Carla Palmeira Sarmento na Banca de Avaliação do 55 

Probatório do docente Rogério Carvalho, pois, a Resolução nº 55/2015/CONSU (Art.7, 56 

§1º) exige que a banca seja composta apenas por membros de titulação igual ou superior ao 57 

docente avaliado. Isto posto, o 2º avaliador será Prof. RICARDO FAKHOURI. Item 6) A 58 

pedido da coordenadora da Liga Acadêmica de Hepatites, profa. Tereza Virgínia foi 59 

analisada a inclusão do docente HUGO LEITE DE FARIAS BRITO na liga como 60 

professor COLABORADOR com Carga horária de 2h semanais. APROVADO. Item 8) 61 

O Grupos de Pesquisa: Patologia Cervical (Líder: Júlia Maria Gonçalves Dias) foi 62 

aprovado pelos conselheiros. Os conselheiros salientaram a necessidade de verificar 63 

apenas se já não há outro grupo de pesquisa com o mesmo nome, orientando assim que 64 

caso haja o coordenador do grupo faça a devida alteração no nome. Item 9) A presidente 65 

da Banca Avaliadora do Estágio Probatório do prof. Renato Mesquita salientou que 66 

encontrou alguns erros de colocação tempo/verbal no 1º Relatório do avaliado. Os 67 

conselheiros orientaram que seja anexado no processo, já que encontra-se aberto e com 68 

as páginas enumeradas, uma errata. A Banca aproveitou para relatar que o docente não 69 

preencheu o Plano de Atividades Docente – PAD – do período 2016.1 e 2016.2. A profa. 70 

Karla Freire, coordenadora do internato de clínica médica (disciplina que o prof. Renato 71 

Mesquita realiza suas atividades) justificou que, desde do ingresso, o docente não foi 72 

informado da necessidade do preenchimento e não foi capacitado para o sistema SIGAA, 73 

por isso não preencheu os referidos PADs, entretanto ele tem cumprido sua carga horária 74 

de trabalho com excelência voltado para prática na Urgência e Emergência. Esclareceu 75 

também, que o Prof. Renato Mesquita já foi orientado pelo departamento e já efetuou o 76 

preenchimento do PAD referente ao período 2017.1. Item 7.1) Profa. Karla Freire 77 

atualizou os conselheiros a respeito da reunião que teve com o Diretor e Vice-Diretor do 78 

CCBS, Adriano Antunes e Marco Prado, na qual tratou-se à cerca do estacionamento do 79 

HU. Na reunião algumas propostas foram sugeridas para tentar sanar o problema 80 

constante de falta de vaga no estacionamento. A primeira solução será iniciar com um 81 

levantamento sobre os usuários do estacionamento: se é paciente, médico, aluno, 82 

funcionário técnico; se vem sozinho ou não no carro; os dias e horários que utilizam o 83 

estacionamento; etc. Para que após a coleta destas informações possa ser dado um 84 

diagnóstico mais palpável. Item 7.2) O prof. Hyder Aragão questionou a possibilidade 85 

de ter armários, com chave, para docentes do Departamento na Sala de Professores. A 86 

profa. Karla Freire colocou que o Departamento tem um grande problema que é falta de 87 
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suprimento de fundos e que outros Departamentos da Universidade possuem como o de 88 

Matemática por exemplo. Ela informou que solicitou a Universidade esse suprimento, 89 

pois, as únicas duas formas de resolver os problemas de logística do Departamento são: 90 

a Universidade paga ou os docentes tiram do próprio bolso, o que não é justo já que são 91 

necessidades para melhorias do curso. O prof. Antônio Paixão orientou que a prof. Karla 92 

Freire na falta de qualquer material primeiro solicite a Universidade e averigue se tem 93 

em estoque ou tem licitação aberta para compra, só depois da resposta oficial é que ela 94 

retire do próprio bolso ou faça vaquinha com os docentes, pois sem essa resposta oficial 95 

o valor gasto não será recompensado pela Universidade. Uma sugestão foi fazer o 96 

projeto para os armários e após orçamento mandar para os professores do Departamento 97 

e quem tiver interesse participa da conta e a marcenaria da UFS constrói, e os 98 

professores que contribuíram dividem os armários confeccionados. Item 7.3) Os 99 

docentes: Ricardo Kakhouri, Ângela Silva e Marco Prado ratificaram que já foi 100 

solicitado via SIGAA o afastamento deles para congressos, faltando apenas autorização 101 

da chefia. Profa. Karla Freire respondeu que tem autorizado todas os pedidos na 102 

primeira semana de todo mês. Item 7.4) O prof. Marco Prado informou que saiu a nota 103 

do ENADE para o curso de Medicina da UFS, a nota foi 2.65, conceito 3 na nota dos 104 

alunos o que comparando com as anteriores, 4.0 e 5.0, nota-se que está em declínio. 105 

Sendo a nota mais baixa dos demais cursos da saúde da Universidade. O que faz 106 

necessário uma reflexão para compreender os porquês dessa nota. Os professores 107 

decidiram analisar as provas. Nada mais havendo a tratar a Profa. Karla Freire Rezende 108 

encerrou a reunião. Eu, Nayara Rocha da Silva, Auxiliar em Administração, lavrei a 109 

presente ata, que após lida e aprovada será assinada pelos conselheiros. Aracaju, quatro 110 

de setembro de dois mil e dezessete. 111 


